
 

Resumen reunión vocales del Comité 7 de abril de 2025 

Intentando Avanzar, si es posible…y nos dejan 
En el día de hoy, estando presentes los vocales electos de todas las secciones sindicales, ha tenido 

lugar la primera reunión para intentar conformar lo antes posible el Comité de Empresa. Nos 

hemos visto obligados a cambiar la convocatoria, ya que la primera, que constaba como pleno 

extraordinario del Comité, presentaba dudas legales. En el desarrollo de la misma, la sección 

sindical que ha ostentado durante los últimos años la presidencia y la secretaría, se ha dedicado a 

torpedear todo tipo de propuestas. Primero, dudando de la legalidad de la reunión, para después, 

dudar también de la legalidad del Comité, y todo ello por una subsanación requerida por la Oficina 

de Registro de Elecciones. Nosotros, no tenemos ninguna duda de que este Comité esté 

registrado, es más, casi todos los presentes en la reunión, incluidos los que dudaban de la 

legalidad, estábamos con horas sindicales. 

Después de varios recesos y de barajar varias propuestas, se comienza la reunión ante la única 

negativa del sindicato SATTRA. Se acuerda que el acta de la reunión de hoy lo confeccione CCOO. 

Acto seguido, se presentan como candidatos de CCOO para presidir el Comité de Empresa, Raúl 

Cabeza, de presidente, y José Alcutén, de secretario. Al no haber propuestas de otras secciones 

sindicales, se procede a la votación, siendo elegidos estos por mayoría. 

También se han nombrado los delegados de cada sección sindical, que conformarán las comisiones 

de Prevención de Riesgos Laborales e Igualdad, y la Comisión Negociadora de Convenio. Todos 

menos esa sección sindical, que aportará los nombres en el próximo pleno del Comité de Empresa.  

Pleno de Comité que, a propuesta de CUT, se ha adelantado al día 15 de abril, para intentar 

ponernos a trabajar cuanto antes. 

 

Valoración CUT 

A tenor del espectáculo bochornoso vivido en el día de hoy, vaticinábamos que no iba a ser fácil, 

vemos secciones sindicales que pretenden mirar hacia delante, intentando formar el Comité de 

Empresa lo antes posible, y otras que pretenden dilatarlo todo con excusas de registro y 

legalidades varias. Nosotros no vamos a entrar en guerras estériles. 

Desde CUT esperamos que en el próximo pleno del Comité se ratifique al presidente y secretario 

del Comité, se aprueben los diferentes delegados presentados hoy y que la sección sindical que 

falta por asignarlos lo haga en el pleno del día 15.  

Nos espera una dura negociación de convenio. 

 

Aquellos que no supieron ganar, están demostrando que tampoco saben perder. 

 

La lucha es el único camino 

  

Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza 


